

# SPIELPLATZHOPPING

19. März von 14 bis 18 Uhr auf dem  
Spielplatz in der Arwa-Siedlung

Am Sonntag, den 19. März, heißt es Spiel und Spaß auf dem Spielplatz in der Arwa-Siedlung (Schubert-und-Salzer-Str. 4)! Bringen Sie Ihren gut gefüllten Picknickkorb mit. Auf der Wiese können Sie mit Freunden und Familien picknicken oder lernen Sie neue Freunde bei Spielen und Aktionen kennen. Zusätzlich wird das EJW (evangelisches Jugendwerk Gaildorf) eine Grillschale aufstellen, an welcher Stockbrot gemacht werden kann. Ebenfalls wird der DITIB Türkisch-Islamischer Kulturverein Gaildorf leckeres Essen anbieten und den Erlös an die Betroffenen der gegenwärtigen Erdbebenkatastrophe spenden.

**Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.**

**Kommen Sie einfach vorbei.**

---

## Stadt Gaildorf

Amt für Kultur, Tourismus und Stadtmarketing

Schloss-Straße 20 · 74405 Gaildorf

Telefon: 07971 253-525 · [events@gaildorf.de](mailto:events@gaildorf.de) · [gaildorf.de](http://gaildorf.de)



## LIEBE GAILDORFERINNEN UND GAILDORFER,

Spielplätze sind Orte der Begegnung und der Freude. Hier können Kinder unbeschwert spielen und die Eltern für einige Zeit durchatmen und entspannen. Hier können Kinder andere Kinder treffen und neue Freundschaften schließen. Hier finden Kinder Gleichgesinnte und machen ihre ersten Erfahrungen in der Gemeinschaft.

43 Spielplätze gibt es in der Stadt Gaildorf, in den Stadtteilen, auf öffentlichen Plätzen, an Schulen und Kindergärten, damit Kinder abwechslungsreich spielen und dabei unbeschwert neue Fähigkeiten entdecken können. Damit die Plätze und Geräte stets in einem guten Zustand sind, kümmert sich der städtische Bauhof regelmäßig um die Säuberung, Wartung und Reparatur der Spielplätze. Das Spielplatzhopping in Gaildorf ist mittlerweile zu einer Institution geworden, die von unterschiedlichen Initiativen und Vereinen veranstaltet und von der Stadt Gaildorf unterstützt wird. Die verschiedenen Stationen laden zum Mitmachen ein und ich bin mir sicher, dass auch Ihre Kinder unbeschwerte und entdeckungsreiche Stunden auf dem Spielplatz in der Arwa-Siedlung verbringen werden.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

**Frank Zimmermann**  
Bürgermeister